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Gíochí dei 2019 Parte l'iter per l'assegnazione Lell'event o

Universiadi, ora si fa sul serio
Errani: candidiamo Bologn a
Cancellieri chiama il Coni, si muove anche il rettor e

CORRIERE DI BOLOGNA

È fatta, Nell'arco di qualch e
giorno da Palazzo d'Accursi o
partirà la lettera ufficiale d i
candidatura di Bologna alle
Universiadi del atri g. La com-
missaria Anna Maria Cancellie -
ri nell'arco di 48 ore ha incassa -
to «sì» da tutti i soggetti inte-
ressati e ieri a dare la sua «be -
nedizione» è arrivato anche il
presidente della Regione Va-
sco Errani. «La Regione — h a
detto ieri il numero uno di via -
le Aldo Moro — sosterrà co n
convinzione la candidatura d i
Bologna per realizzare le Olim -
piadi universitarie : la Region e
assicurerà la propria piena col -
laborazione al Comune, all a
Provincia e agli altri soggetti
impegnati a concretizzare un
evento di così grande rilevan-
za per la città di Bologna, per
l'Emilia-Romagna e per l'inte-
ro Paese. Questa manifestazio -
ne rappresenterebbe un giu-
sto riconoscimento per l'Ate-
neo neo bolognese, il più antico e
uno tra i più prestigiosi a l
mondo» .

E se a «sposare» l'idea (ch e
fu di Lorenzo Sassoli de Bian-
chi) è stato il candidato del Pd
Virginio Merda, che ha inseri-
to le Universiadi nel suo pro-
gramma elettorale, ieri anch e
il consigliere regionale p d
Maurizio Cevenini ha voluto
benedire il progetto . «Oggi
più che mai	 ha detto Ceve -

nini le Universiadi sono un
esempio concreto di ripresa
per la città, un modo per coin-
volgere la politica, le categorie
economiche e i cittadini nell o
sviluppo di Bologna. Dopo la
programmazione della tangen -
ziale e della Fiera, da temp o
mancava un evento che desse
un impulso totale alla città, sia
dal punto di vista economic o
che di prospettiva futura» .

Ieri ha allungato la mano al -
la commissaria anche il retto -
re dell'Alma Mater [vano Dio-
nigi : «L'Università di Bologna

saluta con soddisfazione e nel
segno della piena collaborazio -
ne la proposta di candidare Bo -
logna per le Universiadi del
2019. Siamo di fronte a un'ulte -
riore dimostrazione che l'Al-
ma Mater è una risorsa inter -
nazionale che giova alla citt à
di Bologna, sia che si parli d i
ricerca e di studenti sia che s i
parli di sport»,

Intanto in Comune si v a
avanti a passi svelti . «Provin-
cia e Regione sono d'accordo ,
adesso sentirò anche il rettore
Dionigi ---- dice la commissa-

ria Cancellieri — e poi spedia-
mo la domanda di candidatu-
ra alle Universiadi insieme al
Coni : la procedura è già avvia-
ta, poi si penserà tutti insieme
a costruire un progetto in vi -
sta del 201 9 . Vedremo su quali
strutture Bologna può già con-
tare e cosa sarà invece necessa-
rio ampliare in vista dei gioch i
universitari» ,

Accelerai tempi presiden-
te del Coni Bologna Renato Riz -
zoli: «La lettera per la candida-
tura dice — verrà spedita
in questi giorni, ci stiamo già

lavorando: è necessario gioca-
re d'anticipo e mettere un pri -
mo paletto», Tutto il resto ver -
a. poi studiato a tavolino con
le istituzioni coinvolte : «Nel -
l'arco di un paio di settimane
— continua Rizzoli — ci riuni -
remo tutti insieme per capire
quali risorse mettere in cam-
po, Quella delle Universiadi è
una possibilità da non lasciar -
si sfuggire, Bologna godrebbe
di una grande visibilità».

Daniela Corneo
claniela,corncores,it
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Mauro Checcoli «La città può rinnovarsi e farsi conoscere rei mondo, come Torino »

L'ex campione: occasione Irripetibile
Ha all'attivo due medaglie d'oro in equi -
tazione ai giochi olimpici del 1964,

una carriera da ingegnere che lo ha
portato a «firmare» la Futurshow
station a t'asalecchio dì Reno, ma
anche una parentesi nel consi-
glio d'amministrazione dell a
Fondazione Carisbo . Mauro
Checcoli non poteva che acco-
gliere con entusiasmo la propo-
sta di candidare Bologna alle Uni -

versiadi del 2019, che ritien e
«un'occasione da non perdere» .
Chef. sali, la aggiungiamo alla li-

sta dei sostenitori dei Giochi universi-
t<arL quindi . . .

cesta è una grandissima possibili-
tà che difficilmente si ripresenterebbe,
bisogna che la città punti dritto a que-
sto obiettivo per molti motivi, anche in

nome dell'importante storia sportiva
che può vantare».

Per sostenere la candidatura di Bolo-
gna alle Universiadi bisognerà metter e
in conto investimenti importanti . Obietd-
vo raggiungibile o miraggio?

«Nessuno nega le difficoltà economi -
che, ma se anche una città come la no-
stra, con una forza economica e impren-
ditoriale indiscutibile, si arrende, allora
vuoi proprio dire che siamo alla frutta .
Questa è un'occasione da coltivare dav-
vero in tutti i modi possibili, perché all a
fine gli investimenti si traducono in la-
voro e in ricchezza» .

E probabilmente anche in maggiore vi -
sibilità all"estero, visto che arriverebbero
studenti universitari da tutto il mondo .

«Le Universiadi rappresenterebbero
una vera e propria sferzata di visibilità :

Oiímpioníco Tokyo nel ' 4
Mau . Checcoli ,. rato a Bologna marzo 1943, vinse dumedaglie
d'oro equitazione ai Giochi olimpici di Tokyo dei '64, una individual e
e una a squadre Laureato in ingegneria, ha progettato a Futurshoev
Station di Casalecchio . Ha l'atto parte del cda della Fondazione Carisbo

Bologna finalmente verrebbe conosciut a
dal turismo internazionale, ci potrebbe es -
sere un risveglio. La nostra città ha tantis -
simo da offrire dal punto di vista storico e
culturale, basti solo pensare a tutte le bel -
lezze del percorso di Uenus Bononiae va -
lorizzate dalla Fondazione Carisbo : Bolo -
gna va semplicemente fatta. conoscere ,
proposta e riproposta».

€ è chi immagina già una «rinascita »
simile a quella vissuta da Torino con l e
Olimpiadi invernali . Lo ritiene possibile?

«Questi eventi diventano un'occasio-
ne per rinnovarsi profondamente e inne-
scano processi virtuosi anche dal punto
di vista psicologico . Bologna potrebb e
trarre gli stessi benefici dalle Universia-
di : rilanciamola»,

Da. Cor .
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L'Emilia-Romagna conferma la dsponibilità : «Niente tendopoli o nuovi Cie »

Pronti ad accogliere i profughi libici
«Ma i costi deve sostenerli il Governo »
V

ia libera da parte del
tavolo regionale (Re-

gioni, province e Z,ornu-
niriuni con più di 50m_ila
abitanti) ad accogliere i
profughi provenienti dal-
la Liibia . Ma a condizioni
chiare, come quella ch e
«il Governo non chieda al -
cuna anticipazione all e
regioni o agli enti locali
per garantire l'ospitalità»
spiega l'assessore alla
protezione civile Paol a
razzolo . «Abbiamo riba-

dito la disponibilità a
mantenere gli impegn i
presi con il Governo ale
condizioni proposte, che
dovranno essere confer-
mate sul piano naziona-
le» .

Le condizioni poste so -
no chiare : «L'indisponibi-
lità assoluta alla creazione
di nuovi Cie in Emilia-Ro -
magna, visto che ci sono
molte regioni prive di

queste strutture; l' i ndi -
sponibiltà ad ospitare
campi e tendopoli ; la
chiarezza nella catena di
comando per la gestione
dell'emergenza in un qua-
dro che veda pienamente
coinvolti
nelle scel-
te, assieme
alle Prefet-
ture, la Re-
gione e il si-
stema delle
Autonomie
locali>) .

1l timore ,
per gli ent i
locali, è
quello d i
dover fare
fronte a spese che vadano
oltre l'iniziale stanzia -
mento del governo, tro-
vandosi, come ai temp i
della guerra nell'ex Jugo -
slavia, abbandonati nella
gestione "pratica" ed eco -

no mi ca .
Altre paure sono sul cli-

ma che si sta alimentando
sull'accoglienza, tema
che già in sede parlamen-
tare ha creato parecchie
polemiche dopo le uscit e

di Bossi e il
botta e ri-
sposta Ma-
roni-Bersa-
ni . E sulle
previst e
proteste in
v i s t a
del/ arrivo
dei profu-
ghi, Vasco
Errani, pre-
sidente del-
la Confe-

renza delle Regioni, pu n
tata izza che «quella degli
immigrati è un'emergen-
za umanitaria della quale
si deve fare carico la Re-
pubblica, il garante è il
governo nella sua colle-

gialità. Occorre fare l a
massima chiarezza dopo
giorni molto difficili per
gli italiani . La gestione de-
ve essere un impegno d i
tutto il governo, onde e-
vitare di trovarsi nei ter-
ritori chi fomenta la pro-
testa» . I leghisti7 «Mi rife-
risco a tutti e a tutti i li -
velli». Sul piano economi-
co nessuno spazio di ma-
novra: «Il costo dell'emer-
genza deve essere gestito
dal governo e bisogna ri-
spettare pienamente la le-
galità, le norme italiane e
internazionali che no n
consentono respingimen-
ti collettivi» . Ancora nes-
sun nome degli eventual i
siti : «Bisogna individuare
aree adeguate a partire
dai territori dove non c i
sono i Cie». Inoltre, serve
«un'azione per i minori d a
collocare in case fami-
glia» .

Vasco Erra n

«La gestione deve

essere un impegno

di tutti, onde evitare

di trovarsi nei territori

chi fomenta

la protesta»
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PALADOZZA Secondo le "proiezioni" di palazzo d'Accursìo, entro diem giorni dovrebbe arrivare il provvediment o

Sacrati, sgombero in vista. Ipotesi liquidazion e
È l'idea dei . atron: ma er° evitare ii amido sarebbe necessario a gare tutti ` debbi regressi

:OLtEt-LA€fl

a

ili acumi 1rebbi

A scora dieci giorni prima
dello sgombero per Sacra-

ti . E questa l'ultima "proiezio-
ne" proveniente da Palazzo
D'Accursio dopo l'incontro d i
martedì sera tra l'Amministra-
zione Comunale e il consulen-
te legale Giuseppe Caia . Dopo
l'emissione del provvedimen-
to del 4 marzo tutti pensavano
che entro sette/dieci giorni l a
Fortitudo Pallacanestro ssdarl -
che ha perso i requisiti per ge-
stire l'impianto - sarebbe stata
costretta a lasciare Piazza Azza-
rita . 1 fatti hanno seccament e
smentito questa ipotesi, visto
che a oggi sono passati venti-
sette giorni e nel concreto nul-
la si è mosso. Vi sono stati al-
cuni incontri, ma nessun fatto
concreto .

A questo punto è giusto e do-
veroso chiedersi il perchè dita-
le ritardo, anche perchè al mo-
mento la situazione è di stallo
totale . La Fortitudo "103" di Sa-
crati è ancora fisicamente den-
tro al P alaDozza con uffici . di-
pendenti e settore giovanile (a l
quale comunque inogni caso è
stata garantita la prosecuzion e
dell'attività), ma non avendo
più i requisiti per gestire l'im-
pianto non può - almeno in teo-

Una scelta del
genere equivarrebbe
alla cessazione di
ogni attività

ria - pica organizzare nessun e-
vento, né incassare più i sold i
dell'affitto dai vari "clienti" ,
dalla Conad di Romagnoli in
giù. Pertanto, la situazione è di
totale stallo, e va sbloccata in
fretta, non solo per far sgom -
berare il moroso Sacrati, ma
anche per recuperare una si-
tuazione di normalità nello sto-
rico impianto che al moment o
è praticamente ingestibile . I

motivi del ritardo andrebbero
cercati nella particolare meti-
colosità dello staff legale del
Comune - professor Cala in te-
stt che starebbe completan-
do accurate verifiche su tutta
la gestione della Fortitudo sa-
cratiana, in modo da produrre
un documento assolutamente
inattaccabile, anche nell'otti-
ca del probabile ricorso al TRA R
da parte dei legali di Sacrati .

h tassametro corre - però - e
le elezioni amministrative s i
avvicinano a grandi passi: per -
tanto, se il Commissario Anna
Maria Cancellieri vuole davve-
ro concludere questa spinosa
vicenda entro il termine de l
suo mandato, ed evitare di la -
sciare la "pesca" al sindaco che
verrà e trasformare una deci-
sione "tecnica" in una "politi-
ca", di tempo non ce n'è po i
tanto . Per cercare eli giocarsi le
sue carte nella maniera miglio-
re possibile, il presidente bian -
coblu starebbe anche pensan-
do di mettere in liquidazione la
società, operazione che però
per evitare il fallimento do-
vrebbe passare necessaria-
mente per il pagamento dei de -
biti, oltre a significare la cessa -
zione dell'attività di Fortitudo
Pallacanestro .

agi	
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«Universiadi, treno da non perdere »
11 commissario Cancellieri prepara la lettera ciale per la candidatura

LE UNIVERSIADI non posso-
no attendere il nuovo sindaco . Ri-
mandare al dopo elezioni la richie -
sta di candidatura di Bologna pe r
le universiadi del 2019 «potrebb e
farci arrivare lunghi sui tempi e fa -
re perdere alla città una grande oc -
casione, Mentre questo è un tren o
che la città non può perdere» .
Per questo, il commissario Ann a
Maria Cancellieri accelera i tem -

L'APPOGGI O
Pronta L'adesione del rettore
Díonìgí : «Si conferma che
l'Alma Mater è una risorsa»

pi, e nelle prossime ore preparer à
la lettera per la candidatura di Bo -
logna . La domanda — che dovr à
essere inviata alla Fisu Internatio-
nal University, Sports Rderatton) —
viene tecnicamente formulata
dall'ente nazionale, il Centro uni -
versitario sportivo nazionale (Cu -
si), che dovrebbe coinvolgere i l
Cus Bologna,
Pronta l'adesione del l 'Università .
L'Ateneo «saluta con soddisfazio -
ne e nel segno della piena collabo -

razione la proposta di candidare
Bologna per le Universiadi del
2019,, scrive il rettore, Ivano Dio -
nigi . Una proposta «che trova
l'adesione convinta delle istituzio -
ni e che vede l'impegno ufficial e
del commissario Cancellieri» .

Con questo gesto, sottolinea il ret -
tore, «siamo di fronte a un'ulterio-
re dimostrazione che l'Affila Ma-
ter e una risorsa internazionale
che giova alla città di Bologna, sia
che si parli di ricerca e di student i
sia che si parli di sport».

RACCOGLIE la sfida anche l a
Regione . «Assicureremo la pien a
collaborazione al Comune, all a
Provincia e agli altri soggetti im-
pegnati a concretizzare un event o
di così grande rilevanza per la cit-
tà di Bologna, per l ' Emilia-Roma -

gna e per l'intero Paese», afferm a
il governatore Vasco Errarti . Per
il quale la manifestazione «rappre-
senterebbe un giusto riconosci -
mento per l'Ateneo bolognese, il
più antico e uno tra i più prestigio -
si al mondo».

L'IDEA di candidare Bologna fu
lanciata, a settembre, dall'impren-
ditore Lorenzo Sassoli de Bian-
chi, alla Festa dell'Unità . Poi con -

`i1

	

ORIGINAL E
A Lanciare La proposta
è .risoli de Bianchi ,
già Lo scorso settembr e

fermata e approfondita in un'in-
tervista al Carlino del primo mar-
zo. Dove Sassoli calcolò anche gl i
investimenti che le Universiadi
garantirebbero a Bologna . «Tra i
200 e i 300 milioni di curo. Chiara-
mente si dovrebbero adeguare gl i
impianti sportivi, realizzare u n
villaggio olimpico . Che sarebb e
poi il guadagno maggiore per l a
città».

Luca Ors i

----------------------------------------------------------------------- -

IN AZION E
'\\ La bolognese

Ester Balassini,
che ha vinto un bronzo
nel lancio dei martello
alle Universiadi del 20(

t,12~IWNZ%'C"
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In diete a al nastro della StraBologna
Tanti sono attesi domenica alle 10,30 in piazza Maggiore . Tre percorsi non competitivi

di ALESSANDRO GALLO

CHE POSSA essere un'edizion e
da record lo si intuisce dal numero
dei pettorali venduti . Che, messi
insieme, sono già quelli dell'anno
scorso : 6mila . Ma domenica, in
piazza Maggiore, per l'edizione nu-
mero 32 di StraBologna, sono an-
nunciate lOmila persone . Le previ-
sioni meteo dovrebbero spinger e
anche i più pigri e, per andare in -
contro alle esigenze di tutti, via è
stato posticipato . Non più alle 9 ,
per evitare levai acce domenicali' ,
ma alle 10,30 : contestualmente al -
la partenza della competitiva

`ViviCittà' che dovrebbe contare
su uno starter d'eccezione, Giann i
Morandi .
StraBologna, griffata Vodafone,
cambia in parte, ma conserva il fa-
scino di un passato fatto di fatica ,
sudore e successo . E sono numer i
a farci capire come questa classic a
non competitiva che offre tre per -
corsi — 10,750 chilometri il più
lungo ; 4 quello più breve, 6,8 l'in-
termedio — resti nel cuore dei bo-
lognesi . Lungo il tracciato, a veglia -
re sull'incolumità dei partecipanti,
ci saranno 250 volontari . Per ritro-
vare l'energia, sono già pront i

ViVlCiTTA
Contestuale sarà
La partenza della classica :
Morandi starter annunciato

lavorare sulla salute dei bolognes i
è un tema che viene sottoscritto d a
tutti i relatori . Da Fabio Casadio a
Franco Carati, presidente di Uisp
Bologna e `papà' della StraBolo-
gna, a Luigi Bagnoli, vice presiden-
te dell'Ordine dei Medici di Bolo-
gna; Emilia Gubertì, responsabile
dei servizi di igiene degli aliment i
e nutrizione Ausl; Roberto Diolai-
ti, responsabile settore ambiente
del Comune ; Giancarlo Tonelli, di-
rettore Ascom; Andrea Sassoli co-
ordinatore educazione fisica e spor-
tiva dell'Ufficio scolastico provin-
ciale ; Marco Pollastri del centro
Antartide .

CON IL PETTORALE si potrà
girare gratis sui mezzi Atc. Due i
pettorali previsti : quello da 1,5 eu-
ro e quello da 5 che aggiunge la t-
shirt celebrativa . Ci si potrà iscri-
versi anche all'ultimo momento i n
piazza Maggiore . Prima nella sede
Uisp di via dell'Industria, da Fini
Sport in via Indipendenza ; Deca-
thlon di via Carnicini ; Legea
Sport di via dei Mille, Polisportiva
Pontevecchio di via della Batta-
glia, nei negozi della solidarietà
Ant, nelle piscine e palestre Soge-
se-Uisp, nei 14 negozi Vodafone,
nelle filiali EmilBanca e nelle libre -
rie Coop.

Z peu .
Ne sono già stati venduti
6.000 : lo stesso numero

deLL'anno scorso . Previst e
diecimila presenze

Traspe
Con il pettorate si nutra
circolare gratis su l

fino atte 14 . Chiuso
centro alle auto

DATTI UNA MOSSA Uno scordo della StraBologna edizione 2014 . Domenica si attende il pienone

mAstenza
20mila bicchierini d'acqua (fornita
da Fiera) , 8mila le fette biscottat e
e una mortadella da un quintale .
«Il movimento fa bene alla salute» ,
dice Michele Formiglio, subcom -
missario con delega allo sport che
fa gli onori di casa in occasione del-
la presentazione . L'idea di muover-
si in un ambiente sano e sereno per

Sono già previsti 25 0
volontari che forniranno
appoggio durante tutto
il percorso

ìMoro
Pronti 20.000 bicchierin i
di carta per l'acqua, 8.000
fette biscottate, 1 quintale
di mortadetta
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Resto del Orlino
Ravenna

Noi ravennatz iSTEFANO UCCIL1

«Che bello que rigore sbagliato »
MI è molto piaciuta la storia che ho letto a pa -
gina 21 del Resto del Carlino di ieri, dove si
parlava di un bel gesto di sportività nel cani -
pionato Uisp durante una partita a Cotignola.
Ad affrontarsi erano l'intreccio Fc Grillo Ba-
gnacavallo e gli ospiti del far Stazione volta-
rla . Ad un certo punto un giocatore si è infor-
tunato ed un altro, per permettere i soccorsi ,
ha fermato il pallone con le mani nella pro-
pria area . L'arbitro, che non aveva ancora fer -
mato il gioco, a termini di regolamento è stato
quindi costretto a ordinare un calcio di rigore.
A quel punto, racconta la cronaca dell'episo-
dio, i giocatori della squadra Intreccio Grillo ,
che aveva beneficiato del tiro dal dischetto, si
sono parlati tra di loro ed hanno chiesto al lo-
ro compagno Filippo Ivlartinelli di calciare vo-
lontariamente e platealmente la palla a lato .
Mi rendo conto che si tratta di un campionat o
amatoriale e che magari di episodi come que-
sti ne avvengono tanti ogni domenica . Ma a
me è sembrato un bel gesto, che ci riporta alla
vera essenza dello sport : un confronto (e no n
una guerra. . .) tra due avversari che si rispetta -
no e si misurano tra loro con educazione e ca -
valleria.

Giovanni Bulzoni
Lago

IL GESTO del calciatore che ha sbagliat o
di proposito un rigore ingiustamente asse-
gnato, in realtà è meno scontato di quant o
possa sembrare . Soprattutto a livello dilet-
tantistico, infatti, maleducazione e incivilt à
dilagano. Lo dimostrano le pesantissim e
squalifiche subite da giocatori che, non
avendo nulla da perdere a livello economico
e professionale, proprio in questi tornei ne
combinano di tutti i colori . Complimenti ai
ragazzi dell'Intreccio Grillo, quindi, per l a
loro sportività . Comportamenti del gener e
dovrebbero essere d'esempio anche nei tor-
nei giovanili, dove invece capita non di ra-
do di sentire dei genitori in tribuna incitar e
i loro figli in campo a «spaccare la gamba »
all'avversario di turno. Altro che educazio-
ne e cavalleria . . .

Le lettere (m ~x 15 righe) vanne indirizzate a

Resi Garrivo
Via Salara,

	

- 48100 RAVENN A
-rei . 05441 249611 - fax : 0544-3901 9

@ E-rnail :
cronaca ravenna@11carlinanet
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press LITE
31 /03/2011

a Resto dei Catino
Rimini

SCADE IL 28 APRILE IL BANDO. L'AFFIDAMENTO DELLA STRUTTURA DURERA' IO ANN I

Il centro sportivo Pironi cerca un gestore
Aol.A. CERCASI nuovo gestore
per il centro sportivo `/ irosi' di via
Fratelli Cerva a Bel/aria. E 'stato in-
fatti pubblicato ieri mattina il bando
per l'affidamento della gestione del
centro sportivo di proprietà comuna-
le. Lo scorso 31 dicembre è infimi sca -
duta la concessione del passato gesto -
re . Con questo nuovo bando, che sca
de il 28 aprile, verrà sancito un nuo-
vo affidamento per la durata di I O
anni. L'area si sviluppa su 6mila me -

tri quadri, su cui sorgono un prdàbbri-
wto uso bar, quattro campi da bocce
recintanti, una pista recintata da pat-
tMaggioicampo da basket e una di
macchine a gettoni. L'affidamento
avverrà sulla base del criterio dell'o -
fina economicwnenua più vantaggio -
sa . L'accordo prevedrà anche la pos-
sibilità di rivedere termini di durata
della concessione e rivisitare la regola -
mentceione urbanistica, se venisse
adottato e approvato il nuovo Psc che

prevederebbe un incremento di nuov e
aree commerciali, proprio nella zona
del centro sportivo Gli inte-
ressati dovranno presentare entro fin e
aprile un progetto di gestione con arti -
vira culturali, sportive e ricreative . A
jàvore del concessionario "darà al di -
ritto di gestire la struttura e sfruttare
economicamente il complesso, anche
attraverso il bar e servizi aggiuntivi
Il bando è scaricabile dal sito comu-
nale. Tel. 0541/343765.

A Bonaria lo sport gioca u n
ruolo importante
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